

■ SANTA MARTA DE TORMES

# La Escuela Municipal de Música y Danza mantiene el incremento del 10% de alumnos este curso

Piano y guitarra son dos de los instrumentos más demandados por los 400 estudiantes ■ Canto y danza aumentan el número de inscritos

EÑE | SANTA MARTA

La creciente afición por aprender a tocar instrumentos y adentrarse en la enseñanza musical hace que el número de vecinos que cada curso se matriculan en la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta vaya en aumento y supone un diez por ciento más de alumnos, que mantiene desde 2013.

De esta manera, el nuevo curso comenzará con 400 alumnos inscritos en la amplia variedad de asignaturas musicales que ofrece el centro, impartidas por un total de 15 profesores.

Una oferta en la que la disciplina con mayor número de matrículas es la de instrumentos, que supone el 30% del total, con 115 inscripciones formalizadas y que se ampliarán durante estas primeras semanas del nuevo curso. El lenguaje musical es la segunda opción elegida por los interesados en aprender música, dirigida para niños de entre 8 y 15 años; seguida por música y movimiento, para niños de 4 a 7 años y lenguaje musical para adultos, con 38 alumnos.

En este sentido, las directoras de la Escuela de Música aseguran que los instrumentos que atraen el interés de mayor número de alumnos cada curso, son piano, guitarra, flauta travesera y batería.

Por otra parte, además de las enseñanzas instrumentales, este curso se han incrementado especialmente los alumnos interesados en la modalidad de canto, al igual que danza (clásica, moderna y contemporánea), que se incorporó a la oferta educativa de la escuela para atender la demanda de la población y cuenta



Piano es el instrumento más demandado por los alumnos inscritos. | EÑE

## El centro de enseñanzas musicales es una de las apuestas educativas del Consistorio

con más de sesenta participantes, el 15% del alumnado total.

Todos ellos podrán disfrutar de una completa programación que comenzará con las audiciones de Navidad, los conciertos didácticos de rock y flamenco con alumnos del IES Calisto y Melibea, el III Concurso Jóvenes Músicos 'Ciudad de Santa Marta' en abril y el tradicional Flashmob en el Centro Comercial El Tormes, entre otras.

Las actividades se cerrarán en el mes de junio con las habituales audiciones fin de curso para los padres.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA



Las familias participan en las actividades de la biblioteca. | EÑE

## Cuentacuentos, animación a la lectura y teatro centran las actividades de la Biblioteca

EÑE | VILLAMAYOR

La Biblioteca Municipal de Villamayor de Armuña inicia su programación cultural del trimestre para iniciar el nuevo curso con veinticinco actividades dirigidas a toda la familia y especialmente al público infantil.

Así, los participantes disfrutarán de sesiones de animación a la lectura, cuentacuentos, bebecuentos y representaciones teatrales en las que también participan los papás.

Además, otra de las propuestas que ofrece la biblio-

teca son las actividades relacionadas con el mundo de la literatura y los libros para los escolares y los alumnos de Aspase, a los que se impartirán sesiones específicas adecuadas a estos niños con necesidades especiales.

El trimestre concluirá con la iniciativa 'Biblioteca Solidaria' con la que, desde hace varios años, la sala colabora en la campaña 'Un juguete, una ilusión' a través del concurso de postales y cuentos de Navidad en el que pueden participar los escolares menores de 9 años.

## La inscripción para las actividades municipales del curso empezará el día 5

El Ayuntamiento de la localidad de Villamayor, a través de sus concejalías de Cultura y Deportes, abrirá este lunes, día 5 de octubre, el plazo de inscripción para las actividades que se desarrollarán en el municipio desde noviembre hasta junio de 2016. Los interesados podrán entregar las solicitudes en el Ayuntamiento de lunes a viernes de 09:00 a 14:00 horas y los martes y los jueves de 17:00 a 19:00 horas, hasta el próximo día 20. Además, también existe la posibilidad de inscribirse y hacer efectivo el pago de la cuota directamente a través de la página web municipal. Dada la demanda que tienen algunas de las actividades, como pilates, yoga o patinaje, se ha limitado el número de usuarios que se llevará a cabo por riguroso orden de presentación y pago de la solicitud. | EÑE

■ SANTA MARTA

## Las Carmelitas Teresa de San José celebran su 25 aniversario

La Casa Hogar de las Carmelitas Teresa de San José celebra este fin de semana el 25 aniversario de su implantación en Santa Marta. El objetivo de las actividades organizadas, que comenzaron ayer por la tarde con una conferencia, es recaudar fondos para el proyecto 'Pinta de luz el Hogar', que permitirá arreglar y renovar las instalaciones para los niños que residen en la casa. Para ello, están invitados todos los vecinos y personas que quieran colaborar a la jornada de puertas abiertas con talleres, mercadillo solidario, eucaristía y una comida compartida. | EÑE

■ CARBAJOSA

## La afición por los patines incluye el patinaje como nueva actividad de ocio

La afición de la población, sobre todo de las niñas, por los patines ha hecho que el patinaje se convierta en una nueva modalidad deportiva y de ocio que contribuya a fomentar la convivencia y las relaciones sociales en Carvajosa. Una disciplina que cuenta con el 'skate park', un nuevo espacio situado en la zona deportiva municipal, con una pista específica para poder desarrollar habilidades y realizar acrobacias sobre ruedas. El objetivo es incluirla como actividad en el programa municipal si la demanda de participantes es suficiente para formar los grupos. | EÑE



■ VILLARES

## La Concejalía de Deportes prepara una carrera solidaria para el domingo

El Ayuntamiento de Villares de la Reina, a través de la Concejalía de Deportes, organiza la I Carrera 'Kilómetros solidarios' que servirá para recoger fondos a favor de Cruz Roja Española. Esta carrera tendrá lugar el próximo domingo, 11 de octubre, y contará con dos categorías. Así, habrá una carrera competitiva de nueve kilómetros y una marcha solidaria de dos kilómetros que saldrán desde la zona del polideportivo. Todos los interesados pueden formalizar sus inscripciones en el Centro de Ocio y Deporte municipal, en Cruz Roja o a través de Internet.